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LA DELEGADA DE FIESTAS MUESTRA SU 
SATISFACCIÓN CON EL DESARROLLO DE LA FERIA 

DE PRIMAVERA  
 

 Tranquilidad y escasez de incidentes han sido la nota predominante en unas 
jornadas en las que la fluencia de público se ha incrementado durante el día 

 

La teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales ha querido 

ofrecer un balance de cómo ha transcurrido este año la Feria de Primavera, una de la 

que menos incidencias y problemas ha presentado de los últimos años. En este sentido, 

según el informe presentado por Protección Civil han sido 101 las atenciones realizadas 

en botiquín y 6 traslados, sin especial gravedad, los efectuados. Al mismo tiempo, ha 

sido el primer año en que todas las casetas han pasado favorablemente la inspección de 

seguridad.  

 

Según la responsable de Fiestas, el Equipo de Gobierno está muy satisfecho con 

la evolución que la Feria de Primavera ha tenido a lo largo de esta legislatura en la que 

se han producido importantes mejoras a nivel de organización y estética. Así, el primer 

año se unificó el aspecto externo de las casetas con las pañoletas. El alumbrado y la 

portada han sido otros de los aspectos mejorados. Por otro lado, el acceso a la calle del 

infierno se asfaltó y se reordenaron todas las atracciones para facilitar al tránsito de los 

peatones. Precisamente esa misma idea es la que se ha pretendido con la instalación de 

los arcos de acero con los que se ha querido delimitar el paseo de caballos y hacerlo más 

seguro. La ludotea o la sala de lactancia y cambiador, que se mejorará con la instalación 

de un microondas, también han sido grandes éxitos. Todo ello sin olvidar la creación de 

nuevas plazas de aparcamiento gracias al desarrollo de los nuevos suelos o la mejora del 

servicio de autobús urbano. 

 

En definitiva, importantes esfuerzos que han dado sus resultados gracias al 

apoyo de las peñas y entidades, al trabajo de los cuerpos de seguridad y a la 

participación ciudadana, que ha hecho además que la feria se viva más intensamente 

durante las horas del día que por la noche. Para María Eva Corrales, el Equipo de 

Gobierno es consciente de que aún se pueden mejorar muchas cosas como el solar en el 

que se instalan las casetas portátiles y para el que existe un ambicioso proyecto, no 

obstante, lo que está claro, es que a lo largo de estos cuatro años se ha trabajado mucho. 

 

Por todo ello, la delegada de Fiestas califica de “desafortunadas” las críticas 

vertidas por la representante socialista, Rosa Gatón. Para Corrales, estas afirmaciones 

realizadas por una persona que tuvo la oportunidad desde el gobierno municipal de 

hacer cosas y que finalmente no las hizo, sólo buscan la crispación de la ciudadanía. 

Eva Corrales opina que es una pena que esta persona “haya quedado para ver lo 

negativo y para verlo todo mal”, igualmente le recuerda que pudo dar las subvenciones 

de las que habla a las peñas y sin embargo no las dio.  

 

 

 

 



AYUNTAMIENTO DE ROTA 

                   Gabinete de Prensa 
 

 

 

La delegada de Fiestas cree que esta es una reacción “oportunista”, ya que Rosa 

Gatón forma parte de los consejos sectoriales de Fiestas y en ellos no aporta ni ideas ni 

sugerencias. “De todos modos, agradezco la chispa de humor que suponen estas 

declaraciones y espero que en su programa electoral ofrezcan otras ideas que no sean 

prometer subvenciones a las peñas”, apunto Corrales. 
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